# 浦和SCニュース Vol.36

発行:2004.1.1 浦和SC事務局

mail:urawasc@jcom.home.ne.jp

http://members.jcom.home.ne.jp/urawasc/

tel/fax: 048-887-7140

<Vol.36 の記事>

NPO法人設立総会開催! 12/11 に認可申請提出! 横断幕ができました^^

# 【11月30日に設立総会を開催しました】

去る11月30日、さいたま市北浦和駅東口のカルタスホール会議室(クイーンズ伊勢丹の上です。なかなかきれいでいいところです。駅からも近いし。)において、現組織の臨時総会およびNPO法人浦和スポーツクラブ(新組織)の設立総会を開催し、12/11に県の担当部署(NPO推進室)にNPO法人の認可申請書類を提出してきましたので、その経過についてご報告いたします。

臨時総会にて新組織設立について承認されました まずは午後2時から、現組織の臨時総会を開催しま した。議決権を有する正会員61名のうち、会議の開始 時に出席18名(採決時には20名)、委任状15名の計33名 と過半数を満たし、臨時総会が成立しました。

臨時総会では、現理事から、NPO法人組織を設立する意義、現在の資産状況と新組織設立後の運営計画などを説明し、質疑応答を行いました。主な内容は以下のとおりです。

- Q 現組織の役員、特に会長の扱いはどうなるか?
- A NPO法人の理事会は、実質的な執行機関と考えられる。クラブ設立時からこれまでクラブを支援してくださってきた方々との関係は、これからも大切にしていきたい。会長は、名誉会長に、そのほかの方々も顧問や相談役としてお願いしていきたい。
- Q 現会則では、「会員は浦和市周辺の・・」となっているが、新組織ではどうなるのか?
- A このような地域SCが特に埼玉県内では少ない 状況であることを考えると、「無理なく通える」 と本人が判断すればいいのではないかと考えて いる。したがって、特にエリアを限定はしていな い。将来的には、各地にこのような地域SCがで きて、近くに通えるようになることが良いと思う が、現状では、門戸を狭くしたくない。
- Q 地域貢献としては「サッカー広場」のようなもの は意義が大きいと思うが、来年度以後の継続性は いかがか?
- A 決定ではないが、週1日の分は継続させてもらえ そうである。会計の透明性や、収支のバランスな どについて、市に説明をすることは求められてい

るが、これも問題はない状況にある。

- Q 現在あるビジター参加のような制度はどうなるか?
- A 詳細については、まだ決めていない。説明した定 款の案は、NPO法人として執行組織の部分の決 まりごとであり、実際のクラブ活動の運用につい ては、これから検討する。今、活動に参加してい る方々には影響がないようにしていきたい。
- Q NPO法人をとることで、行政から補助金などは もらえるのか?
- A 法人になったからといって、助成金が支給される わけではない。ただ、将来的には、委託事業など を受託しやすいものとなることを期待している。 また、現状では、補助などはいつ打ち切られるか わからないので、あまりあてにしないで運営でき るようにしたいと考えている。

以上のような質疑の後、新組織への財産の委譲などについて採決を行い、全員賛成で承認されました。



設立総会を開催しまし

た

引き続き、新組織の設立総会を開催しました。 書面による意思表明2名を含めて17名の出席でした。

ここでは、以下の事項について採決されました。 法人設立の意思の決定について

定款(案)について

代表者の選任について

倉持守三郎氏が、代表者として選任されました。 役員の選任について

以下の方々が理事、監事に選任されました。

理事: 倉持、戸苅、塩野、青木、金子(文)、池森

金澤、大村、小野崎、土橋、伊澤、石井

監事:三戸、宮原

事業計画案について 収支予算案について

確認書の内容に関する確認について

議事録署名人として、金子文明氏、土橋則久氏の2 名が選任されました。

以上の議事を経て、特定非営利活動法人浦和スポーツクラブの設立が承認されました。

# 県に申請書受理される!

当初は、12月9日に申請予定でしたが、いくつか修正点などが指摘されたため(氏名の漢字の違い、住民表との住居表示の相違など) 12/11に修正したものを提出し、無事受理されました。

特に問題がなければ、約4ヶ月後には認証が下りるはずです。その後、2週間以内に法人登記手続きを済ませた段階で、無事、NPO法人浦和スポーツクラブが正式に発足することとなります。

### 懇親会

設立総会後、同会場で懇 親会を開催しました。

最近は、クラブで忘年会 などもしていないため、

久々の懇親会となり、参加

者一同、短い時間でしたが、今後のクラブ談義に花を 咲かせました。





## 【横断幕ができました!】

12/22・25の両日にわたり、サッカー広場冬休み スペシャルを開催しました。

昨年に引き続き開催したもので、ふだんはプレー時間が短く、人数も多くて大コートでできないでいる子ども達に、たまには大きいコートで時間をかけてゲームをしてもらおうという趣旨のものです。この辺の、柔軟さが、市民クラブのいいところですよね(って、自分で言うなって^^)。

この冬休みスペシャルに間に合うように、クラブの 横断幕ができてきました。

大きい方がいいからと思ってはいましたが、掲げて みると・・・・ 長い! けっこう大変ですが、地域 へのアピールをこめて、なるべく広場の時などには掲 げていきたいと思います。

普段の週末でも、どこかかけるところがあれば、や

#### りますか?!

ちなみに、「浦和スポーツクラブ」と「サッカーひろば」の二つに分かれています。









後援のSSFの旗の前で

横断幕・・長い!

### 【パレー部誕生かへへ??】

今年も、生涯コースには新しい仲間が何人も加わってくださいました。この中でも、ご子息が広場に参加している縁で入会された栃川さんは、バレーボールの現役バリバリプレーヤー!

毎週日曜日の午後は、鈴谷小の体育館で活動されているそうです。市民クラブとして活動されているとのことですので、バレーをやってみたいという方は、栃川さんまでお問合せください。大歓迎だそうです^^

ちなみに、本格的バレーボールは痛いから・・・という方、ソフトバレーは毎週日曜日に北浦和小の大意 各館でやっています。北小の施設開放の関係で連携していますので、すぐにご紹介できます。事務局まで問 合せください。

#### 【クラブハウスが欲しい!】

活動が広がるとともに、各種の手続き処理や、指導者同士の連携などで、現状ではいろいろと課題が出てきています。これらを解消するためにも、クラブハウスを早期に開設したいと思っています。

できれば、平日の活動の時に、指導者の方々が利用しやすいように北小や浦高の周辺が望ましいようです。アパートなどの一室よりも、外に開かれたお店の跡(空き店舗)などの方がいいのですが、お心当たりがありましたら、事務局までご一報をお願いします!!

浦和SCニュースは、クラブ内の情報交換を図ることを目指して発行していますが、外部への PRに利用してください。必要があれば部数を お送りします。事務局までご連絡ください。

HPでは、ニュースをカラー配信しています。